



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



20/04/2023

LEGISLATIVO



Autor: Redacción / Noventa Grados | Fecha: 10 de Abril de 2023 a las 08:46:50

Regresaremos en 2024 para reconstruir institucionalmente a México: Santiago Creel

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, afirmó que al actual gobierno le queda escasamente un año y medio en el poder, porque en 2024 utilizaremos a las urnas para frenar la destrucción y reconstruir las instituciones del país. “Ya regresaremos para reconstruir institucionalmente el país y vamos hacerlo institución por institución, para que México se ponga de pie, para que todos podamos encontrar las instituciones que nos merecemos como mexicanas y mexicanos y poder sacar adelante este país”, dijo.

<https://www.noventagrados.com.mx/nacional/regresaremos-en-2024-para-reconstruir-institucionalmente-a-mexico-santiago-creel.htm>